
                    

 

‘21/10 月度 広報部会定例会  
※青地は議事     中山 

○日時：‘21年 10月 1７日（日）１4：3０～15：30  

○場所： コミセン湘南 

    出席者：（広報部会）部会メンバー 

議題 

１． R3年度広報部会 活動項目とスケジュール：進捗確認 

（以下の項目を討議） 

 

２． HPのWP化 

・Topページの状況：HPリーダ 田中さんより表示・説明 

・全体構成は本日の内容で進める。掲載項目、画面などの詳細は今後詰める。 

・SNSへのリンクバナーは初期では貼らない。 

・トップページのリリースは年内を予定する。それ以降、下にぶら下がる各自治会・部会のペ

ージをWP化していく。 

・リリースに先立ち、ある程度出来上がったところで村田講師を招いて“疑問点の解消”、“DB

の持ち方・持たせ方”、“バックアップの取り方”、“ぶら下がる各ページとのリンク”な

ど今後の運用に関わる部分をクリアにする。１１月に開催を検討する。 

 

３． “HPを利用した回覧配布 Pj”の状況。 

・松尾、エクシード、柳島各自治会の回覧格納場所について。 

・各自治会トップページに｢回覧｣バナーを設けたので今後はここに蓄積していく。 

・各自治会で配布される回覧物には湘南地区共通のものと各自治会特有のものが混在してい

るが、当面は共通のものを外出しにすることはせずに各自治会ページの中に掲載していく。

⇒将来、HP での回覧閲覧が広まった際には“共通回覧”の外だしを検討する。その場合に

は手順、担当を整備する必要がある。 

※10/19追記：グランヴァーグでも回覧バナーを設けて今後蓄積していくことになった(石井

さんより) 

 

４． スマホ教室開催に向けて 

・11/17に開催予定。先方(ソフトバンク)が多忙で２回開催は現状無理。 

・内容は先方(本社)が用意しているメニューから選択することが基本である。ただ、自治会か

らの具体的な利用内容について要望もあるので、本社だけではなく販売店にも打診して要望

に対応いただけるかを確認する。 

 

５． 湘南まちぢから協議会南西部の拠点活動 PRシリーズ（後藤会長提起）。 

・弟１弾をアップした。10/29に第 2弾の取材をするので協力してあたる。 

 

６． 広報紙：第２号はコンテンツが多いので従来のA4⇒A3で発行する。予算はやりくりする。 


